

Fecha: 22-05-2025

Medio: Publimetro

Supl.: Publimetro

Tipo: Noticia general

Título: Boric contrastó la actual "trifulca política" con Prat y Grau

Pág. : 2

Cm2: 255,1

Tiraje:

84.334

382.227

Lectoría:

Favorabilidad:

No Definida

Boric contrastó la actual "trifulca política" con Prat y Grau



El almirante Juan Andrés de la Maza y el presidente Gabriel Boric, ayer en la plaza Sotomayor, en Valparaíso. / AGENCIA UNO

En el 146 aniversario del Combate Naval de Iquique, resaltó el peso simbólico y valórico de ambas figuras históricas.

En el cierre de las actividades por el 146º aniversario del Combate Naval de Iquique, el Presidente Gabriel Boric reflexionó sobre su trascendencia más allá de lo militar, resaltando el legado de Arturo Prat como símbolo que une a Chile.

Boric retomó parte del mensaje del comandante en jefe de la Armada, Juan Andrés de la Maza: "Como comentábamos con el almirante, la gesta de

Prat va mucho más allá de lo militar, de lo naval. Es un gesto valórico que le da sentido, lleno de contenido a la patria misma".

"La conmemoración del 21 de Mayo no es un hito ritual que se vacía de sentido con el tiempo, sino que, como bien decía el almirante, se va llenando de sentido con el tiempo (...) Eso lo saben los niños, las niñas de Chile. Todos tenemos un recuerdo de haber aprendido de Arturo Prat. Por eso, en este momento, (siento) mucho orgullo", sostuvo el mandatario.

También contrastó el espíritu cívico pasado con las tensiones actuales. Así, recordó la carta que el almirante peruano

Miguel Grau envió a la viuda de Prat luego de la muerte del héroe chileno: "El ejemplo de la carta de Miguel Grau a doña Carmela Carvajal de Prat, entregándole sus pertenencias y su espada, es un muy buen ejemplo de cómo hay que tratarse entre adversarios".

Reconoció que "nos falta muchísimo" para alcanzar ese nivel de respeto en la política actual: "La trifulca política cotidiana deja mucho que desear".

También destacó el rol de De la Maza, quien por estos días finaliza su gestión. "Yo estoy muy agradecido del almirante porque, hemos tenido no solo una gran relación profesional, sino también humana", ma-



No es una rutina ni una costumbre vacía, es el eco profundo de una promesa renovada: la de honrar a quienes, con valentía sin medida, defendieron el honor de la patria".

JUAN ANDRÉS DE LA MAZA
Comandante en jefe de la Armada

tizó. "La modernización de la Armada de Chile y la incorporación más intensamente en su vínculo entre Armada, industria, tecnología, ciencia, sociedad civil (...) han sido unos excelentes cuatro años", concluyó. **PUBLIMETRO**